

Vereinbarkeit von Familie und Beruf

Eine Info der



Dieses Thema ist derzeit in aller Munde.

Grund hierfür ist die demografische Entwicklung- denn der Geburtenrückgang hat Folgen für viele Bereiche unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens.

Daher soll Männern und Frauen künftig die Entscheidung für ein Kind erleichtert werden.

Erwerbstätigkeit und Familienarbeit besser miteinander zu vereinbaren kann dazu einen wichtigen Beitrag leisten.

Da unser Beruf mit besonders hohen Anforderungen und enormen Belastungen verbunden ist, ergeben sich daraus auch ganz spezielle Probleme.

Darüber müssen wir in Polizei und Gewerkschaft sprechen- es müssen Lösungen her.

In der Arbeitsgruppe „Vereinbarkeit von Familie und Beruf“ will die Frauengruppe (Bund) mit den Vertreterinnen aus den Ländern Ideen sammeln und für Modelle werben, die Frauen und Männer darin unterstützen, Erwerbstätigkeit und Familienarbeit unter einen Hut zu bringen.

Gerade für Beschäftigte der Polizei ist dies in Zeiten von Personalkürzung und Arbeitsverdichtung kaum zu meistern- und darum werden Frauen wieder auf den Dienststellen aufgrund von Schwangerschaft, Mutterschutz und Elternzeiten häufig als hohes „Ausfallrisiko“ wahrgenommen.

Hinzu kommt, dass nun auch immer mehr Männer Elternzeiten in Anspruch nehmen.

Weitere Infos könnt Ihr dem Flyer entnehmen – bitte den Button anklicken.